

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang dilakukan, maka dapat ditarik Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Tingkat Pendapatan UMKM (usaha mikro, kecil, dan menengah) di Kelurahan Oesapa Kota Kupang, dengan variabel modal usaha, lama usaha, dan pendapatan UMKM. Dari variabel modal usaha bisa dilihat bahwa disetiap, masing-masing UMKM memiliki modal yang berbeda-beda, UMKM dari masing-masing kios mempunyai modal tersendiri dari yang tertinggi sampai yang terendah, sedangkan variabel pendapatan UMKM dari masing-masing kios UMKM tersebut mempunyai pendapatan tertinggi dan terendah dan omset yang di dapatkan dari masing-masing kios paling tertinggi 90 juta rupiah dan paling terendah 3 juta rupiah.

5.2 Implikasi Teoritis

Berikut ini telah dijelaskan implikasi teoritis dalam penelitian ini berdasarkan kerangka dasar penelitian.

Menurut Listyawan Ardi Nugraha (2011:9) modal usaha merupakan salah satu variabel bebas, yang mempengaruhi kinerja UMKM. Modal usaha yang besar memungkinkan UMKM untuk melakukan usaha dengan kapasitas produksi yang besar pula sehingga menghasilkan laba yang besar. Begitu pula

sebaliknya, modal usaha yang kecil mengakibatkan UMKM hanya mampu memproduksi atau menjual barang/jasa dalam jumlah sedikit.

Hasil penelitian ini mendukung teori Listyawan Ardi Nugraha (2011) penelitian terdahulu yang digunakan Herispon, Nindi Safitri Firdaun (2022). Hasil penelitian saya juga sejalan dan memperkuat penelitian Nindi Safitri Firdaus (2022).

Menurut Sukirno (2002:39) lama usaha merupakan lamanya pedagang berkarya pada usaha perdagangannya yang sedang dijalani saat ini. Lamanya suatu usaha dapat menimbulkan pengalaman berusaha, dimana pengalaman dapat mempengaruhi tingkat pengamatan seseorang dalam bertingkah laku. Dengan kata lain semakin, semakin lama seorang pelaku bisnis menekuni bidang usaha perdagangan maka akan semakin meningkat pula pengetahuan mengenai perilaku konsumen dan perilaku pasar.

Hasil penelitian yang mendukung teori Sukirno, (2002) penelitian terdahulu yang digunakan adalah Wicaksono (2011) hasil penelitian saya juga sejalan dan memperkuat penelitian Wicaksono (2011).

5.3 Implikasi Terapan

Berdasarkan kesimpulan yang telah dikemukakan pada bagian-bagian 5.1 dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

a. Bagi UMKM

Berdasarkan hasil data yang telah dilakukan peneliti menyatakan bahwa UMKM di Kelurahan Oesapa kurang menerapkan pengembangan modal usaha terhadap pendapatan UMKM. Oleh sebab itu modal usaha dapat

dijadikan bahan pertimbangan untuk mengambil keputusan dalam peningkatan pendapatan UMKM di kelurahan oesapa. Hal ini dapat dilihat dari kurangnya pengetahuan, ketrampilan dan sikap yang dimiliki oleh pengusaha UMKM di kelurahan oesapa. Maka dari itu modal usaha perlu diperhatikan agar dapat menghasilkan pendapatan yang baik bagi pengusaha UMKM.